



INTERPELACIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE SOBRE EL ESTADO DE LA ATENCIÓN E INTERVENCIÓN SOCIAL EN GETAFE

A/A DOÑA MARÍA NIEVES SEVILLA URBÁN, CONCEJALA DELEGADA DE BIENESTAR, CONVIVENCIA Y COOPERACIÓN.

El Grupo Municipal Más Madrid Compromiso con Getafe, solicita a la Secretaría del Pleno, en virtud del artículo 125 del Reglamento Orgánico del Pleno del Ayuntamiento de Getafe, para que se incluya en el Orden del Día del próximo Pleno, la interpelación a la Concejala Delegada de Bienestar, Convivencia y Cooperación, doña María Nieves Sevilla Urbán, en relación con el estado de la atención e intervención social en Getafe.

A este Grupo Municipal le preocupa especialmente la situación en la que pueden encontrarse en la actualidad los servicios sociales del municipio ante la demanda creciente de atención social de los ciudadanos y ciudadanas de Getafe ante la crisis en que nos encontramos. De todos es sabido que la falta de medios humanos y técnicos, para gestionar los servicios y prestaciones municipales y los que tenemos encomendados de otras administraciones públicas, siempre ha sido una constante.

Pero en la actualidad, los Servicios Sociales, deben, como pilar básico del Estado del bienestar, ser un instrumento más rápido y eficaz ante la crisis social en que nos encontramos. Además de la gestión de servicios y prestaciones, los y las profesionales de los Servicios Sociales tienen como labor fundamental el acompañamiento social, la intervención en situaciones de crisis, la elaboración de proyectos de inserción, el seguimiento y evolución de las familias, la coordinación con otros profesionales para garantizar la interdisciplinariedad y la integralidad de la atención, el desarrollo de planes comunitarios, etc.

Todo esto implica una mayor disponibilidad de personal, medios técnicos y económicos, como ya indicábamos antes. Por atender la emergencia, que por supuesto era lo urgente, puede ser que hayamos dejado a un lado lo que también es importante.

Por tanto, creemos necesario, además de conocer cómo se ha atendido la crisis desde marzo hasta la fecha de hoy, desde los Servicios Sociales, saber que medios, insistimos, humanos, técnicos y económicos se van a poner en marcha a corto y medio plazo, ya que las malas previsiones de recuperación, han puesto de manifiesto la importancia de la atención social en la vida de las personas en riesgo de exclusión, como de las que se encuentran en situación de vulnerabilidad.





Igualmente, y como ya nos referimos en un pleno anterior, nos gustaría conocer qué planes de actuación de ámbito comunitario e interdisciplinar se van a llevar a cabo para prevenir situaciones lamentables como la que costó la vida de nuestro vecino Ricardo, así como para prevenir los conflictos sociales, de distinta índole y gravedad, que tienen lugar en nuestro municipio.

Del mismo modo, creemos necesarias las explicaciones públicas sobre el infradesarrollo que están teniendo tanto el Plan de Convivencia como el Plan de Inclusión del Ayuntamiento de Getafe y el Observatorio Social, así como los Planes de Barrio, que han quedado en una mera declaración de intenciones sin aplicación práctica en la mejora de la vida de todas las personas que viven en Getafe.

Por todo ello, formulamos esta interpelación a efecto de que se nos explique cuáles han sido y cuáles van a ser las actuaciones de esta Concejalía sobre las cuestiones que hemos planteado.

En Getafe, a 15 de octubre de 2020

JESÚS PÉREZ GÓMEZ
PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL
MÁS MADRID COMPROMISO CON GETAFE